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REQUERIMENTO N.° 045/91. 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

ADO ApROV 
C— discure.io  

No dia 5 de outubro de 1 989. a Câmara Mun cipal 

aprovou o requerimento de numero 236/89 em que este Vereador pedia 

informaçâo à Prefeitura sobre a concorAncia da linha de Onibus 

care x Fortim. 

A notícia que circulava era que a Prefeitura no 

havia preenchido os requisitos legais para a concessao de linha a 

"Salineira". 

Em resposta a este requerimento. o Exm2  Sr. Prefeí 

to Municipai s  atraves de ofício n9  686/89 de 27/11/89, afirmou tex 

tualmente que " o Executivo Municipal providenciarâ a regularize 

çao da exploraçao dos serviços de transporte coletivos em 

curto." 

prazo 

COMO ja se passaram 18 meses e no obtivemos a res 

posta do Exm2  Sr. Prefeito, ; queREQUEIRO  aesta Mesa, a 

pos consultar o Plenario, que envie oficio ao Exm9  Sr. Prefeito Mu 

nicipal a fim de que sua Administraçâo-nos informe que 	providen 
A 

cias tomou para a regularizaçao de novas linhas de onebus. 

SALA DAS SESSÕES. 23 de abril de I 991. 

CARLOS ROBERTO NOGUEIRA DOS SANTOS 

Vereador - Autor 
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